

**Liebe Eltern,**

liebe Kolleginnen und Kollegen,  
liebe Schülerinnen und Schüler,

zum Start des zweiten Schulhalbjahres möchte ich Sie mit dem vierten Newsletter über die aktuellen Entwicklungen an unserer Schule informieren:

**Ernennung zum Schulleiter.** Am 4. Februar 2022 wurde Herr Vietor (seit 2012 stellvertretender und seit 2019 kommissarischer Schulleiter) im kleinen feierlichen Rahmen durch die Bezirksregierung Arnsberg - vertreten durch unseren Dezernenten Andreas Kremer - die Ernennungsurkunde zum Schulleiter überreicht. Auch Bürgermeister Achim Henkel gratulierte im Namen der Gemeinde Finnentrop.

Wir freuen uns sehr darüber, dass diese wichtige Position nun offiziell besetzt wurde und wünschen Herrn Vietor für seine neue Aufgabe alles Gute!



**LehrerInnen.** Zum 1. Februar hat unser Team Verstärkung durch die neue Kollegin Katharina Veith erhalten. Frau Veith unterrichtet die Fächer *Mathematik* und *Praktische Philosophie*. Herzlich Willkommen im Team und einen guten Start!



**LehrerInnen im Programm ILF.** Lehrkräfte, die am Qualifizierungsprogramm „ILF – Internationale Lehrkräfte Fördern“ der Bezirksregierung Arnsberg teilnehmen, kommen in vielen Fällen aus Krisengebieten und erhalten durch das Programm die Möglichkeit, im deutschen Schulsystem Fuß zu fassen und ihren erlernten Beruf wieder auszuüben. Damit helfen sie nicht nur den Lehrkräftemangel an Schulen in NRW zu

reduzieren, sondern leisten auch einen entscheidenden Beitrag im Umgang mit SchülerInnen mit Fluchterlebnissen.

Iyad Alhadweh aus Syrien nimmt am Programm „ILF“ teil und macht seit dem 1. Februar für zwei Jahre bei uns an der Schule seine praktische Ausbildung. Herr Alhadweh unterrichtet *Englisch* und wird nach der Hospitationsphase zunehmend eigenständig im Unterricht eingesetzt.



**Fortbildungen.** Stephanie Buse unterrichtet in der Jahrgangsstufe 5 Informatik und nimmt seit Anfang Februar für ein halbes Jahr jeden Donnerstag am Zertifikatskurs Informatik teil.

**Eignungs- und Orientierungspraktikum.** Ab Februar absolvieren die Studentinnen Emma Raab (*Biologie, Geschichte*), Dilara Aca (*Deutsch, Sozialwissenschaften, Bildungswissenschaften*) und Isabel Löcker (*Deutsch, Englisch, Bildungswissenschaften*) ihr Eignungs- und Orientierungspraktikum bei uns an der Schule. Herzlich Willkommen!



**Wettbewerb Informatik-Biber.** Im November haben alle SchülerInnen der Jahrgangsstufe 5 an Deutschlands größtem Online-Schülerwettbewerb im Bereich Informatik teilgenommen. In 35 Minuten haben die SchülerInnen der Jahrgangsstufe 5 altersgerechte Fragestellungen aus dem Bereich *Informatik* bearbeitet, welche das digitale Denken fördern. Zu den Siegern

zählen John Herz (5a), Lina Wichtmann (5b), Tim Sieler (5b) sowie Paul Schulte (5b), Hamasasp Simonyan (5c) und Leo Arens (5d).



### Besuch des Heinz-Nixdorf-Forum (HNF) in Paderborn.

Anfang Dezember hat die Jahrgangsstufe 7 das Heinz-Nixdorf-Forum in Paderborn besucht. Der Tag startete mit einer einstündigen Führung durch das HNF, anschließend folgte für jede Klasse ein 90-minütiges Teambuilding-Training im Ahorn-Sportpark.



**Theater Philotes.** Ende Januar besuchte die Jahrgangsstufe 7 sowie der DuG-Kurs des Jahrgangs 8 das Theaterstück "Philotes - Spiel um Freundschaft" in der renovierten Festhalle des Schützenvereins Finnentrop. Die SchülerInnen waren von dem Theaterstück begeistert und freuen sich schon auf weitere Aufführungen.



**Ski-Exkursion.** Ein sportliches Highlight stand in den letzten Wochen für die SchülerInnen des 8. sowie des 10. Jahrgangs auf dem Programm. Gemeinsam mit den KlassenlehrerInnen sowie den unterstützenden Sportlehrkräften reisten die Jahrgangsstufe 8 am 3. Februar und die Jahrgangsstufe 10 am 14. Februar zum Schneesporthaus ins Familienskigebiet *Sahnehang* in Winterberg. Da der Sporttag der 10. Klassen in Jahrgang 8 ausgefallen war, wurde dieser in diesem Schuljahr nachgeholt. Getreu des Bewegungsfeldes „Gleiten, Fahren und Rollen“ genossen die SchülerInnen die Zeit wahlweise auf Skiern oder auf einem Rodel.



**Schülersprechtag.** Der Schülersprechtag in diesem Schuljahr fand an folgenden Terminen statt:

- Klassen 5/6 am Dienstag, 08.02.2022
- Klassen 9/10 am Freitag, 11.02.2022
- Klassen 8/7 am Dienstag, 15.02.2022

In Anlehnung an das Ende des ersten Schulhalbjahres erhalten alle SchülerInnen die Möglichkeit, mit ihren KlassenlehrerInnen über ihre Stärken und Schwächen, ihre Leistung und Schullaufbahn, ihr Arbeits- und Sozialverhalten sowie die persönliche Situation ins Gespräch zu kommen.

**Projekt MINT-Pro<sup>2</sup>Digi.** Das Projekt MINT-Pro<sup>2</sup>Digi ermöglicht SchülerInnen gemeinsam mit der Universität Siegen und einem Unternehmen aus der Region an einem mathematisch-technischen Problem zu arbeiten. Ca. 20 SchülerInnen unserer Schule haben sich für das Projekt MINT-Pro<sup>2</sup>Digi beworben. Das Projekt startet im März in unserem Schulgebäude bzw. digital und die Termine finden jeweils dienstags nach der 5. Stunde statt.

**Mediencout-Ausbildung.** Unsere Kollegin Heike Schürmann nimmt in diesem Schuljahr mit den SchülerInnen Eliano Lupo (6c), Paulina Godulla (7a), Marko Lange (7a) und Samed Öztürk (8a) an der Mediencout-Ausbildung teil.

Mit freundlichen Grüßen

  
Karolina Jeremias (Didaktische Leitung)